



Alejandro Martínez -a la derecha de la imagen- es el único competidor masculino que representará a la comarca en la prueba nacional

## La deportista del Ría Ruth Ndoumbe está inscrita en tres pruebas Seis atletas juveniles locales acuden al Estatad de pista cubierta en Zaragoza

Redacción • Ferrol

En su categoría y compitiendo de igual a igual con los mejores de España, los atletas juveniles locales tienen la mejor oportunidad de la temporada en pista cubierta para mostrar su actual nivel.

Seis deportistas de Ferrolterra -cinco del Ría Ferrol y una del Sierra Narón- han conseguido el registro mínimo de participación y pelearán por realizar un buen papel en el palacio de Deportes de Zara-

goza durante este fin de semana. Hasta cuatro vigentes campeones de Galicia juveniles -el torneo se disputó el pasado fin de semana en el estadio naronés de Rioseco- acuden a esta competición.

### Combinadas

El caso de Ruth Ndoumbe, del club ferrolano, es especialmente destacado, ya que posee actualmente tres títulos autonómicos -altura, longitud y pentatlón- y aparece inscrita en tres pruebas diferentes.

Competirá la deportista del Ría en las pruebas de los 60 vallas, la altura y la combinada -que supone, además de estas dos pruebas, peso, longitud y 600 metros-. Cabe resaltar que su marca en altura -1,74- así como su puntuación de pentatlón es la mejor de todas las participantes.

Otra campeona gallega, la competidora del Sierra Narón Lidia Casal, viajará a Zaragoza. Está previsto su concurso en los 60 metros lisos y en los 200, prueba en la que consiguió el título hace una semana en Narón y cuyo registro -menos de 26 segundos- la sitúa entre las diez primeras.

### Fondo y pértiga

El único representante masculino de la comarca en este Estatad, el atleta del Ría Humberto López Ortuño, también se presenta con el título autonómico de su especialidad, los 800 metros. La otra fondista que remite la entidad departamental, Lucía Prieto, viene de proclamarse con el equipo de cross gallego medalla de bronce en Ibiza y participará en la prueba de los 3.000.

Finalmente, dos compañeras del Ría Ferrol-Concepción Arenal compartirán concurso en la competición de pértiga. Se trata de Andrea Pico y Paula Mateos, que ya sostuvieron un interesante duelo por el campeonato gallego que se resolvió finalmente a favor de la segunda.

## Inscripción para el cross de Neda

Hoy se da por finalizado el plazo de inscripción para la decimotercera edición del Cross Concello de Neda, que tendrá lugar el sábado en un circuito preparado a tal efecto en el Colexio Maciñeira. Los centros escolares y escuelas deportivas tienen hasta la una de la tarde de hoy para formalizar la participación de sus atletas. Se han preparado diferentes recorridos adaptados a las edades en competición, desde biberones -años 97 al 99- hasta infantiles -nacidos en el 89 y 90- que suponen entre 50 y 1.300 metros.

Se premiará a los tres primeros corredores de Neda, así como a aquellos de fuera del término municipal, excepto en la categoría de los más pequeños, en la que todos recibirán un obsequio. Organiza la prueba el Ayuntamiento nedense con la colaboración de la APA y el Colegio Maciñeira.

## El Almallo de Rugby disputará este fin de semana un amistoso contra el Sarria lucense

Redacción • Ferrol

El Almallo Rugby Club ferrolano disputará el próximo sábado a domicilio un encuentro amistoso contra el equipo del Sarria lucense. El choque dará comienzo en torno a las cuatro y media de la tarde y promete ser interesante, ya que los de Lugo son uno de los equipos de la Liga Gallega que actualmente está ofreciendo unos mejores resultados.

De hecho, está muy cerca de poder disputar el ascenso a categoría nacional, por lo que será una muy buena piedra de toque para que los ferrolanos pongan a prueba a sus nuevas incorporaciones.

Sin embargo, el conjunto departamental parte con cierta desventaja para este amistoso, ya que un grupo importante de su plantilla deberá permanecer en Ferrol el fin de semana para impartir las sesiones correspondientes al taller de iniciación al rugby que se encuadra en el programa Ardora del Concello departamental. Estas clases tendrán lugar en la madrugada del viernes al sábado en el pabellón de Esteiro.

## La liga de clubes de natación en sus distintas divisiones llega a su cuarta y última jornada

Redacción • Ferrol

La liga gallega de clubes llega este fin de semana a su última y definitiva jornada en lo que se refiere a la clasificación para la posterior disputa de las fases de ascenso o bien lucha por la permanencia.

Las entidades tanto de Ferrol como de la comarca están implicadas con diferentes objetivos en esta competición, que tendrá su continuación a partir del próximo mes de mayo con un nuevo calendario de encuentros entre clubes.

### Trofeo Leopoldo Bremón

Como novedad en la edición de este año se ha introducido en la competición un nuevo galardón que lleva el nombre del departamental Leopoldo Bremón, presidente en su momento de la Federación Gallega de natación. Este premio se entregará a los nadadores que, a lo largo de la competición, hayan conseguido los mejores resultados a tenor de la puntuación establecida en la denominada tabla alemana.

La distinción se hará efectiva tanto en la categoría masculina como en la femenina, según la normativa correspondiente a la liga gallega.

## Los cadetes de la entidad ferrolana compiten en Valencia

También durante este fin de semana tendrá lugar en Valencia el Campeonato de España de pista cubierta en categoría cadete, con la participación de tres deportistas del club departamental Ría, dos mujeres y un hombre.

Cristina Pérez García aparece en inscrita por la Federación en la prueba de los 600 lisos, aunque el club ha solicitado también su participación en los 300. Recientemente se ha proclamado campeona gallega en ambas distancias.

Su compañera Paula Mayobre estará en la prueba de fondo de los 3.000 metros, aunque su participación en lo que se lleva disputado de campaña se ha centrado más en el campo a través. Finalmente, competirá por el club ferrolano Alejandro Martínez en la prueba del kilómetro, distancia de la que es subcampeón autonómico.

La entidad local estará, asimismo, presente en el Campeonato de España de campo a través de la juventud que tendrá lugar durante el fin de semana en Tarragona. Brenda Varela -atleta del año 91- formará parte del equipo gallego de la categoría infantil. Durante esta misma temporada, la joven departamental ha conseguido el bronce en el Gallego de cross infantil así como el subcampeonato Provincial.